

Sehr geehrte Damen und Herren der Presse!

Wir gehen bekannten Zeiten entgegen: die Bruckmühle setzt auch im kommenden Sommer 2009 mit neuen Produktionen der bildenden sowie darstellenden Kunst die Arbeit fort.

Heuer steht „Das Schloß“ von Franz Kafka auf dem Programm.

Eine Neuinszenierung des Regisseurs Ulf Dückelmann.

(Weiters in der Bruckmühle inszeniert: „Das Fest“ von Thomas Vintherberg 2007; „Eiskind“ von Elisabeth Vera Rathenböck 2008 u.a.)

Literatur mit Kurt Palm und Musik der Mollner Maultrommler am 17.7.2009, ein Portrait der Kulturhauptstadt Vilnius mit Cornelius Hell am 30.07.2009 sowie eine Ausstellung mit dem Bildhauer Herbert Meusburger aus Vorarlberg und die Kunstsammlung der Bruckmühle sind außerdem bis August Teil des Kunstsommers.

Das bevorzugte Thema des Kunstsommers 2009 lautet demnach „ZEIT“, dort, wo wir unsere Erfahrungen, unser Wissen in Bildern sowie in unserer Sprache bewahren. Sie sind eingeladen zu einer ganz besonderen „Zeiterfahrung“ bei Ihrem Besuch des Kunstangebotes der Bruckmühle.

Bei einer

## Pressekonferenz

am **Donnerstag, 09. Juli, 12.00 Uhr**

In der Bruckmühle, Bahnhofstraße 12, 4230 Pregarten möchten wir Sie über die Sommerproduktion „Das Schloß“ von Franz Kafka, aber auch über das Kulturprogramm des 3. Kunst Sommers der Bruckmühle informieren.

Als Gesprächspartner stehen Ihnen Bürgermeister Anton Scheuwimmer, der Direktor der Bruckmühle, Mag. Roman Scheuchenegger, der Regisseur Ulf Dückelmann, der Schauspieler Jens Claßen sowie die Schauspielerin Susanna Bihari zur Verfügung.

Wir würden uns freuen, eine Vertreterin oder einen Vertreter Ihrer Redaktion bei dieser Pressekonferenz begrüßen zu dürfen.

Im Anschluss laden wir Sie sehr herzlich zum Mittagessen ein.

Bitte geben Sie uns deshalb Ihre Anwesenheit bekannt.

Mit freundlichen Grüßen



Mag. Roman Scheuchenegger

Bei Rückfragen:  
Office Management  
Helene Ruspeckhofer  
Telefon: 07236/2570  
E-Mail: kulturhaus@bruckmuehle.at